

Investigación en la Cátedra Cerámica de Valencia - El Mundo - 22/03/2015

INNOVACIÓN

Investigación en la Cátedra Cerámica de Valencia

CASTELLÓN. La Cátedra Cerámica de Valencia organiza el *workshop* Arquitecturas Cerámicas que tendrá lugar hasta el próximo martes en la Facultad de Bellas Artes de la Universidad Politécnica de Valencia. El taller está dirigido a estudiantes de arquitectura de proyecto fin de carrera o proyectos 5 y estudiantes de Bellas Artes sin excepción, interesados en el desarrollo de productos cerámicos. Arquitecturas Cerámicas es una iniciativa vinculada a un proyecto de investigación de la Cátedra Cerámica Valencia de Ascer. /E.M.